

Gesundheitsmesse ist fast ausgebucht

Nur noch wenige Plätze sind frei

SPAICHINGEN (sz) - Erfreulich groß sei das Interesse an den Gesundheitstagen, die Ende September in Spaichingen starten werden, so der Förderverein Gesundheitszentrum, der die Veranstaltungsreihe organisiert. Die Gesundheitsmesse zu Beginn, am 24. und 25. September, sei annähernd ausgebucht. Es gebe neben den Ständen des Gesundheitszentrums, des Klinikums, von DRK, Apotheken, Pflege-Einrichtungen, Fitness-Studios, Vereinen und verschiedenen Geschäften nur noch wenige freie Plätze.

Es werde auch Angebote für Kinder geben: einen Bewegungs-Parcours, Kindertheater und mehr. Für gesundes Essen und Trinken sei gesorgt. Impulse würden von der „Professorenrunde“ ausgehen. Hier werden sich mit Spaichingen verbundene Wissenschaftler zur „Medizin der Zukunft“ aus unterschiedlichen Blickwinkeln austauschen.

In den Wochen nach der Messe würden Vortragsreihen und Angebote zu verschiedenen Themenbereichen rund um Gesundheit im Alltag angeboten werden, wie Ernährung, Bewegung, Lebensführung, betrieb-



Bei der Gesundheitsmesse sind nur noch wenige Plätze frei.

FOTO: ROLA

liche Gesundheitsförderung und anderes. Eine Podiumsdiskussion findet am 17. Oktober statt. Sozialpolitiker aus dem Landtag diskutieren mit Vertretern von Caritas und Diakonischem Werk zur „Altenpflege der Zukunft“.

Zahlreiche Betriebe unterstützen die Gesundheitstage. Informationen zum jeweiligen Stand der Vorbereitungen gibt es unter
» www.spaichingen-foerdert-gesundheit.de